

Sambut Bulan Suci Ramadhan 1445 H, Asep Japar bersama UKA Group Bagikan Bingkisan Kepada Warga Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Mar 11, 2024 - 16:20



Sukabumi – Kang Asep Japar Bersama Keluarga UKA Group membagikan Paket Sembako Menjelang Bulan suci Ramadhan 1445 H/2024 M.

Memasuki Bulan Suci Ramdhan ke 1445 H atau 2024 M tahun ini, Keluarga Besar UKA Group bersama Asep Japar Bagikan Ratusan Paket

Sembako/Makanan kepada warga masyarakat dan yatim piatu serta duafa. Kegiatan tersebut sebagai salah satu wujud Peduli dan berbagi terhadap sesama terlebih ini di Bulan Suci Ramadhan.

Sebagai persiapan dalam menghadapi Ramadan, ada beberapa keutamaan melaksanakan puasa secara umum dan puasa Ramadan secara khusus. Keutamaan ini dikutip dari buku Paham Hisab Muhammadiyah dan Tuntunan Ibadah Bulan Ramadan yang diterbitkan Majelis Tarjih dan Tajdid PP Muhammadiyah, di antaranya adalah seperti yang dikutip dari baznas.go.id.

1. Bulan Diturunkannya Al-Quran

Allah SWT berfirman dalam surat Al-Baqarah ayat 185 yang artinya,

“Bulan Ramadan adalah (bulan) yang di dalamnya diturunkan Al-Quran sebagai petunjuk bagi manusia dan penjelasan-penjelasan mengenai petunjuk itu serta pembeda (antara yang hak dan yang batil)...” (Al-Baqarah, 185:2)

Turunnya Al-Quran pada bulan Ramadhan menjadikan bulan Ramadhan sebagai bulan yang istimewa bagi umat muslim. Maka membaca dan memahami makna setiap ayat Al-Quran ketika bulan Ramadhan menjadi salah satu ibadah yang dapat dilakukan oleh setiap umat muslim untuk mendapatkan pahala yang berlipat ganda dan menguatkan keimanan kita kepada Allah SWT.

2. Waktu Dibelenggunya Setan, Ditutupnya Pintu Neraka, dan Dibukanya Pintu Surga

Dari hadits yang diriwayatkan oleh Abu Hurairah R.A. Rasulullah SAW bersabda bahwa pada bulan Ramadhan ini, pintu surga akan dibuka, pintu neraka ditutup, dan setan pun dibelenggu. Dengan berlandaskan hadits ini, tentu bulan Ramadhan menjadi momentum bagi seluruh umat Muslim untuk menambah amalan mereka karena Allah SWT sudah memudahkan umat muslim untuk melakukan kebaikan dan ibadah di bulan Ramadhan, belum lagi janji Allah tentang dilipatgandakannya pahala pada bulan Ramadhan semakin menjadi penguat bagi kita selaku umat muslim untuk meningkatkan iman selama bulan Ramadhan.

3. Terdapat Malam Lailatul Qadar

Pada bulan Ramadhan terdapat satu malam yang selalu dinantikan kehadirannya oleh seluruh umat muslim karena keistimewaan dan keutamaannya, yaitu malam lailatul qadar. Malam ini menjadi spesial bagi umat muslim karena pada malam inilah Allah SWT membuka pintu langit selebar-lebarnya, memberikan ampunan yang luas serta mengabulkan semua doa yang dipanjatkan oleh umat muslim.

Selain karena keutamaan di atas, malam lailatul qadar juga memiliki keutamaan lainnya yaitu malam lailatul qadar lebih baik daripada seribu bulan sehingga akan sangat rugi bagi umat muslim yang melewatkan malam lailatul qadar ini. Diriwayatkan dalam satu hadits kalau malam lailatul qadar ini turun pada malam ganjil di sepuluh hari terakhir bulan Ramadhan. Karenanya, setiap umat muslim sangat dianjurkan untuk mengisi sepuluh malam terakhir di bulan Ramadhan mereka dengan memperbanyak ibadah dan amal baik dengan harapan agar bisa

mendapatkan keutamaan malam lailatul qadar ini.

4. Bulan Terkabulnya Doa

Salah satu keutamaan bulan Ramadhan dari bulan lainnya adalah bulan Ramadhan merupakan salah satu waktu mustajab untuk memanjatkan doa, seperti yang dijelaskan dalam salah satu hadits yang diriwayatkan oleh Abu Hurairah R.A. yang artinya,

“Tiga orang yang doanya tidak tertolak: orang yang berpuasa sampai ia berbuka, pemimpin yang adil, dan doa orang yang yang didzalimi.” (HR. Ahmad 2:305)

Dari hadits di atas dapat dilihat bahwa seseorang yang berpuasa merupakan salah satu dari tiga golongan orang yang doanya tidak tertolak sehingga ketika bulan Ramadhan datang, dianjurkan kepada seluruh umat muslim untuk memperbanyak doa mereka. Dikutip dari Rumaysho.com, Imam Nawawi rahimahullah berkata, “Disunnahkan orang yang berpuasa untuk memperbanyak doa demi urusan akhirat dan dunianya, juga boleh ia berdoa untuk hajat yang ia inginkan, begitu pula jangan lupakan doa untuk kaum muslimin secara umum.” (Al-Majmu, 6:273).

Dengan semakin mendekatnya bulan Ramadhan 2024, kita berdoa semoga kita masih diberikan kesempatan untuk bertemu kembali dengan bulan Ramadhan sehingga kita dapat meraih dan mengejar keutamaan bulan Ramadhan.

Tak hanya itu, Peduli dan Berbagi atau sedekah di Bulan Ramadhan juga menjadi salah satu cara untuk meraih Ridho dan Rahmat serta keberkahaan Allah Subhanahu wa ta'ala.

Dilansir dari Badan Wakap Indonesia, Sedekah di bulan Ramadhan menjadi perbuatan baik yang disukai oleh Allah SWT. Mereka yang menyisihkan hartanya untuk orang membutuhkan akan mendapatkan banyak hal baik. Tentunya setiap umat muslim menginginkan berkah baik saat bulan puasa.

Sedekah di bulan Ramadhan merupakan anjuran yang dicontohkan oleh Rasulullah SAW sehingga bukan berpuasa saja. Dalam bulan suci yang penuh ampunan, umat muslim dianjurkan untuk memperbanyak amalan baik seperti sedekah.

Ada banyak keutamaan sedekah yang bisa kita peroleh saat bulan Ramadhan, berikut di antaranya:

Harta Menjadi Berkah Dengan bersedekah, harta bisa menjadi berkah. Hal ini sudah tercantum dalam QS. Saba : 39 yang artinya Allah akan mengganti rezeki atas harta yang telah dinafkahkan. Namun orang-orang masih ragu untuk membagikan sebagian hartanya.

Menghapus Dosa Keutamaan sedekah di bulan Ramadhan berikutnya yaitu menghapus dosa. Sebagaimana sabda Rasulullah dalam HR. At-Tirmidzi bahwa sedekah itu bisa menghapus dosa seperti air memadamkan api. Untuk manusia yang ikhlas berbagi kepada sesama maka ia akan mendapat yang terbaik dan diampuni dosanya.

Mencegah Perbuatan Maksiat Manusia tidak bisa terlepas dari kegiatan jual-beli. Dalam ruang lingkup perdagangan di tengah masyarakat, perbuatan maksiat masih rentan terjadi. Karena itu, sedekah jadi salah satu cara mencegah perbuatan maksiat.

Pahala akan Berkembang Keutamaan lain dari sedekah di bulan Ramadhan yaitu mendapatkan pahala berlipat ganda. Terkait pahala ini, sudah tercantum dalam QS. Al-Hadid ayat 18 bahwa orang yang bersedekah baik laki-laki, perempuan akan Allah lipatgandakan begitu juga dengan pahalanya. dari apa yang telah kami berikan sebelum kematian datang dan menyesal.

Investasi di Akhirat Sedekah juga bisa menjadi investasi di akhirat. Dalam hal ini, memberi infak kepada orang yang membutuhkan bisa menjadi amal baik bagi kita semua. Pada saat akhirnya tiba, amal kebaikanlah yang bisa menyelamatkan Anda dari siksa api neraka.

Menenangkan Hati Sedekah di bulan Ramadhan juga bisa membuat hati lebih tenang. Mereka yang tidak membagi sebagian hartanya maka akan mendapat penyesalan. Dalam QS. Al-Munafiqun: 10 dibahas bahwa infakanlah sebagian harta yang Allah berikan sebelum kematian dan menyesal.

Membuka Pintu Kebaikan Membuka pintu kebaikan merupakan keutamaan sedekah Ramadhan yang membuahkan banyak hal baik. Rasulullah SAW juga bersabda bahwa Allah maha memberi, mencintai kedermawanan dan akhlak mulia. Allah juga membenci sesuatu hal buruk.

Acara pemabgian ratusan Paket oleh UKA Group bersama Asep Japar kepada warga Desa Mangkalaya Sukabumi diselenggarakan di Kantor Yayasan KMI (UKA Group) Perum Mangkalaya Residence Gunung Guruh, Minggu 10 Maret 2024.

Dihimpun dari berbagai sumber, Asep Japar adalah salah satu Calon Bupati Sukabumi 2024 yang ditunggu ribuan warga Sukabumi dan di usung oleh DPD Partai Golkar.

Menurut salah satu Warga Sukabumi, Cep Burdah mengatakan harapannya bahwa dirinya merindukan dan berharap Asep Japar terus mengadi di Sukabumi setelah selama 30 tahun mengabdikan di kabupaten Sukabumi sebagai ASN yang dicintai warga masyarakat.

“Untuk melanjutkan kebaikan dan pengabdian Pak Asjap alias Asep Japar, saya berharap Pak Asep Japar lanjutkan Kebaikan dan pengabdian untuk Kabupaten Sukabumi, Mari Kompak Bupatikan Asep Japar untuk Sukabumi 2024,” harap Cep Burdah.

Selain Cep Burdah, Kang Ridwan salah satu Santri di Palabuhanratu dan juga sebagai tehnisi Komputer berharap yang sama, agar Pak Asep Japar jangan tinggalkan Kabupaten Sukabumi.

“Mari Kompak Bupatikan Asep Japar untuk Sukabumi 2024, Lanjutkan Kebaikan dan Pengabdian untuk Kabupaten Sukabumi, Gasken Pak Asep Japar untuk Sukabumi 2024, Barokallah inshaya Allah Berkah, Aamiin,” ucap Kang Ridwan.

matasosial.